

RÈGLEMENTS POUR LES CLASSES 54 à 67
CLASSES 54 TO 67 RULES

Tous les exposants devront s'inscrire **AVANT** la date limite de le 10 aout. **Aucune inscription ne sera acceptée après la date limite.** Les articles devront être apportés à l'exposition le jeudi soir entre 18 h et 21 h ou le vendredi matin entre 8 h et 9 h 30. Aucun article ne sera accepté après 9 h 30 le vendredi matin.

La compétition est ouverte à tous les résidents des Cantons-de-l'Est. Suite à votre inscription, vous recevrez par la poste des étiquettes autocollantes à apposer sur vos articles. Le dimanche soir, l'étage sera fermé complètement de 16 h 45 à 17 h; vous pourrez ensuite reprendre vos articles entre 17 h et 19 h.

Aucun frais d'inscription pour les classes 65, 66 et 67.

Ne rapportez aucun article ayant déjà été exposé.

Aucun article ne peut être inscrit dans plus d'une section. Ne pas exposer plus d'un article par section.

Produits maison seulement.

Il est recommandé de vous inscrire en ligne à :
www.assistexpo.ca/registrations

Les autocollants ne seront envoyés par la poste que s'il y a cinq inscriptions ou plus à partir du 10 août. Tous les autres seront disponibles au bureau à partir du 17 août.

All exhibitors must register **BEFORE** the deadline of August 10th, 2023. **No items will be accepted after the deadline.** All items must be in place no later than 9:30 a.m. Friday morning. Articles may be taken to the fairgrounds on Thursday night from 6:00 p.m. to 9:00 p.m. and from 8:00 a.m. to 9:30 a.m. on Friday morning.

Competition open to all residents of the Eastern Townships. After registration, you will receive self-adhesive stickers that must be attached to your exhibits. The exhibits will be closed between 4:45 and 5:00pm Sunday night. Your exhibits may be picked up between 5:00 p.m. and 7:00 p.m. Sunday night.

There is no entry fee for classes 65, 66 & 67.

Do not bring back entries that have been shown before.

No article may be entered in more than one section. Do not enter more than one article by section.

Homemade products only

It is recommended to register online at:
www.assistexpo.ca/registrations

Stickers will be mailed only if there are five or more entries starting August 10th. All others will be available in the office starting August 17th.